

Château Guiot

COSTIÈRES DE NÎMES

Respect, Rigueur et Authenticité sont
les maîtres mots de la Famille Cornut

VIGNOBLES
DE LA
FAMILLE
CORNUT



MAS DE GUIOT

CABERNET - SYRAH
I.G.P PAYS DU GARD

Cette sélection de Cabernet Sauvignon (60%) et de Syrah (40%) respecte la tradition et le travail de la famille Cornut. Ce vin a été élevé en fût de chêne avec le plus grand soin dans nos chais pendant une période comprise entre neuf et douze mois. La fraîcheur ainsi que les notes de cassis et de fruits noirs caractéristiques du Cabernet sont en parfaite harmonie avec la rondeur et les épices de la Syrah, qui enchanteront à merveille vos papilles.

This selection of Cabernet Sauvignon (60 %) and of Syrah (40 %) respects the tradition and the work of the Cornut family. This wine was brought up in oak barrel with the biggest care in our wine storehouses during a period included between nine and twelve months.

The freshness as well as the notes of blackcurrant and characteristic black fruits of the Cabernet are to perfect harmony with the curvature and the spices of Syrah, which will enchant marvelously your papillae.

Château Guiot - l'Enclos de la Chance

D 197 - 30800 Saint-Gilles

Tel. 04 66 73 30 86 - Fax. 04 66 73 32 09

contact@chateauguiot.com

www.chateauguiot.com